



## **Pobreza**

● Dos horas y 32 minutos tardó el Presidente Gabriel Boric en leer el discurso de 47 carillas que contenía más de 16.200 palabras en su última Cuenta Pública a la nación. En él, sólo una vez pronunció la palabra pobreza. Esperamos que durante esta campaña las candidaturas presidenciales destinen más tiempo y prioricen políticas públicas que apunten a resolver el sufrimiento de miles de compatriotas que día a día experimentan la vulneración de sus derechos más básicos.

*Liliana Cortés*  
*Directora Social Nacional*  
*del Hogar de Cristo*